



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

PRESSEMITTEILUNG

Eine neue Geschäftsführerin für den SFV

Der Vorstand des Schweizerischen Freibergerverbands (SFV) hat Frau Pauline Queloz aus St-Brais/JU zur neuen Geschäftsführerin ernannt. Sie tritt die Nachfolge von Frau Marie Pfammatter, die per Ende Mai zurückgetreten ist, am 1. Oktober 2021 an.

Pauline Queloz ist in einem landwirtschaftlichen Familienbetrieb in St-Brais aufgewachsen und hat seit ihrer Kindheit direkten Kontakt mit dem Freibergerpferd, für das sie eine echte Leidenschaft entwickelt hat. Sehr ist sehr engagiert in der Familienzucht und besorgt um die Erhaltung und den Fortbestand der FM-Rasse. Als gelernte Juristin ist sie mit den Abläufen eines Verbandes vertraut, was für die Entwicklung des SFV sicherlich hilfreich sein wird.

Ihre juristischen Kenntnisse, ihre Fähigkeit zur Konsensfindung und ihre zwischenmenschlichen Fähigkeiten sind wertvolle Eigenschaften für diese Position. Zudem verfügt sie aufgrund ihrer Erfahrung in der Politik über eine hohe Stressresistenz und die Fähigkeit, Diskussionen zu leiten, vor allem, wenn Werte verteidigt werden müssen. Schließlich sind ihre Charakterstärke, ihre Offenheit für den Dialog und ihre Dynamik einige der Eigenschaften, die ihr für die Position des Geschäftsführers der FSFM nützlich sein werden. Ihr ist es ein besonderes Anliegen, eine enge Beziehung zu den Züchtern aufzubauen, ein offenes Ohr für deren Bedürfnisse zu haben und sich auf nationaler und internationaler Ebene für die Förderung des Freibergerpferds einzusetzen. Ihre Bewerbung hat den Vorstand SFV überzeugt und dieser freut sich auf eine fruchtbare Zusammenarbeit mit der neuen Geschäftsführerin,

Avenches, den 1. Juli 2021

SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND (SFV)

Renseignements :

- Christoph Haefeli, Präsident ad interim SFV - 079 706 00 48
- Chantal Pape-Juillard, Vize-Präsidentin SFV - 079 537 13 59